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Ushuaia

Legislatura  de Tierra  del  Fuego
Presidente
Sra.  Monica  URQUIZA

De mi  mayor Consideraci6n.

Por medio de la   presente me dirijo a  Ud.
A  los  fines  de  hacerles  llegar  a  dicha  instituci6n  Provincial  de  la  cual
forma  parte del cuerpo  Legislativo.

En  mi  caracter de Coordinar Nacional  de
la   Organizaci6n   Nacional   Caravana   de   los   Pueblos,   quiero   hacerle
llegar el siguiente pedido o requerimiento:

Esto es exclusivo pedido del  creador de la
Bandera  de  los  649  Cafdos en  Malvinas el  Sr.  Mario  BUGLIOLO.

Para  tal  efecto  quiero  adjuntar a  la
presente y desde su  espacio   sea tratado y llevado a  Sesi6n  para  que
sea   Ley   el   uso   Oficial   en   las   lnstituciones   Pdblicas   como   Privadas
como asf lo  hacen  los Compatriotas de la  Provincia de Entre  Rfos.

Nosotros no  podemos estar ajeno a  esta
iniciativa   Patri6tica   ya   que  la   misma   esta  tomando  cuerpo  a   nivel
Nacional  y  es  una  manera  de  reivindicar  y  darles  el  valor  a  nuestros
Caidos  y  que  la  presente  sea  declarado  de  lnter6s  Provincial.  Como
tambien sea  la que  permanezca  a  la  par del  cenotafio aquf en  la  plaza
principal  de  Malvinas  ya  que  la  misma  no  cuenta  con  una  bandera
que  justamente  clara   el   marco  necesario  para   que  brille  en   lo  alto
todos  aquellos  que  ser5n  representados  en  nuestra  Bandera  de  los
649  Heroes.

Mss  teniendo  en  cuenta  nuestra
jurisdicci6n    nos   vincula    directamente.    Siendo   Ushuaia    Capital    de
MALVINAS  hecho  que  nos enorgullecen  a  los  Fueguinos

Para  tal  efecto  sea  sancionado  con
celeridad  que  amerita  la  presente  y  poder  asl' ser  los  impulsores  de
esta   acci6n   Patri6tica   que   debemos   destacar   desde   este   Cuerpo
Legislativo.  Mss cuando de Soberanfa  se trata.

Quedamos a  la  espera  de ser convocado
con  antelaci6n  asf  nos  organizamos  para  que  el  Compatriota  Mario
Bugliolo  haga  presencia  el  di'a  que  se  lleve  adelante  dicha  sesi6n  y
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